

Crítica al monopolio

Los principales inconvenientes del monopolio pueden resumirse en tres apartados: en la distribución de la renta, en el aprovechamiento de los recursos y en el excesivo poderío económico y político [...].

El control efectivo de la producción y, por tanto del mercado [...], lo ejercen las reuniones de los directores de los grupos monopolistas. De este modo, consejeros y directores tienen en su mano un enorme poder económico: pues tos de acuerdo pueden aumentar el precio manteniendo o disminuyendo la producción, provocar el paro y presionar sobre los posibles competidores. Naturalmente, este poder económico tiene su inevitable reflejo en el campo político. Los grandes monopolios pueden (y de hecho lo hacen continuamente) presionar sobre la administra-

ción del Estado, dirigir la opinión pública a través de sus órganos de difusión y frenar el progreso que sería posible en el campo económico y social en las zonas donde desarrollan sus actividades e, incluso, en países enteros [...].

TAMAMES, R.: *La lucha contra los monopolios*.
Madrid, Tecnos, 1970

- ¿CUÁLES SON LAS PRINCIPALES CRÍTICAS QUE HACE TAMAMES AL MONOPOLIO?
- ¿PUEDES EXPLICAR EN QUÉ CONSISTE EL PODERÍO ECONÓMICO Y POLÍTICO?
- ¿POR QUÉ SON UN FRENO LOS MONOPOLIOS PARA EL PROGRESO POLÍTICO, ECONÓMICO Y SOCIAL DE UN PAÍS?